

月刊 学・思・貫

寄宮中学校だより

VOL.07 2020.11.20

発行：校長 前田



修学旅行の延期について

中学校生活のなかで最も思い出深いものが、修学旅行だと思います。

新型コロナウイルスの感染拡大にと

もない、修学旅行の実施も大きな影

響を受けています。修学旅行につい

て市教委からの指示で、①本年度

実施するなら旅行先を沖縄県内とす

る、②旅行先を県外とするなら来年

度に延期する、の2つから選ばなく

てはいけなくなりました。

せっかくの機会なので、沖縄とは違う

風景や文化を体験させたい、飛行機

に友だちと一緒に乗せてあげたい、そ

う考えると、次年度に延期してでも

県外への修学旅行とすることになり

ます。また、多くの生徒は、今の2年

生のクラスで修学旅行に行きたい

と、今年度中の実施を望んでいるよ

うです。どちらにもメリット、デメリット

があります。そこで本校は、2学年の

PTA 学級委員長の皆様や PTA

役員にも参加していただき、話し合

いを行い、次年度への延期としまし

た。新2年・新3年と旅行が続くご

家庭もあると思います。ご負担をお

かけすることになりますが、ご理解い

たきますようよろしくお願いします。

コロナに負けない「特別な一年」をみんなでつくろう

那覇地区中学校駅伝競走大会(10/30)

新型コロナウイルスの感染拡大にともない、例年のスタイルでの駅伝大会は中止となり、県駅伝大会の地区選考会として、浦添陸上競技場で開催されました。他校との接触を避けるために、学校毎にトラックを走り、上位の記録を合計し順位を決めるという方法でした。例年のように、タスキをつなぎ、抜きつ抜かれつというわけにはいきませんでした。この方法は寄宮中にとって良い点もありました。まず、チーム全員が走ることが出来たということ。そして、チーム一緒に走ることによって一体感がありいいタイムにつながったということです。結果は、男子9位、女子16位でした。

音楽発表会(11/13)

「楽唱 一咲かせよう音楽という花を」をテーマに、例年の合唱コンクールを今年は音楽発表会として実施しました。感染防止のため学年毎の実施となり、保護者の皆様にご覧いただけずたいへん残念です。しかし、生徒のみなさんは、集中力を切らさず最後までクラスで団結して素晴らしい演奏をしてくれました。結果は次のとおりです。グランプリ：3年5組 テーマ賞：3年5組

3年生の部 金賞：5組、銀賞：4組、銅賞：3組

2年生の部 金賞：1組、銀賞：2組、銅賞：4組

1年生の部 金賞：3組、銀賞：4組、銅賞：1組

指揮者賞 3年：安里 隼、2年：友利 誠、1年：新垣波音

伴奏者賞 3年：宮良友夢、2年：城間莉子、1年：宮里芽依

午後のアトラクションでは、玉那覇璃梨香さん（ギター）、真栄城巧投さん（ベース）、伊藤疾風さん（ドラムス）が、バンドデビューしました。練習が実りましたね。

ベストパフォーマンス賞受賞(11/8)

第33回マーチング in オキナワで、寄宮中吹奏楽部が、最高賞にあたるベストパフォーマンス賞を受賞しました。吹奏楽部はまだマーチングに取り組み始めたばかりですが、大きな成果をあげることができました。今後の活躍に期待が高まります。